

de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de agosto), para que comparezca el día 9 de enero de 1970 en la cátedra de Análisis químico de la mencionada Facultad, a las diez de la mañana, a fin de dar comienzo a los ejercicios de dicho concurso-oposición, fijados por las disposiciones vigentes.

El cuestionario correspondiente podrá consultarse en la Secretaría de la Facultad, durante quince días antes de las oposiciones.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.
Santiago, 27 de noviembre de 1969.—El Presidente, A. Charro Arias.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Citología e Histología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la cátedra de «Citología e Histología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna, convocada por Orden ministerial de 26 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de abril), para hacer su presentación ante este Tribunal el viernes día 9 de enero próximo, a las dieciséis horas, en el salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid (pabellón de Física, tercera planta, Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega de la Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar y se darán a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 11 de diciembre de 1969.—El Presidente del Tribunal, Francisco Ponz Piedraflita.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Ecología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los opositores.

Se cita a los señores opositores a la cátedra de «Ecología» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla convocada por Orden ministerial de 26 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 16 de abril) para hacer su presentación ante este Tribunal, a las trece horas del día 10 de enero próximo, en la sala de Grados de la Sección de Física de la Facultad de Ciencias (Ciudad Universitaria, Madrid), y entregar una Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar.

En dicho acto se hará saber a los opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 16 de diciembre de 1969.—El Presidente, Emilio Fernández-Galiano.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso-oposición convocado con fecha 11 de octubre de 1968 para cubrir en propiedad plazas de Médicos del Servicio Especial de Urgencia de la Seguridad Social de Valencia-Sagunto.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Orden ministerial de 28 de marzo de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 16 de abril), en el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social, aprobado por Decreto publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 30 de diciembre de 1966, y de las atribuciones conferidas a esta Delegación General, se convocó, con fecha 11 de octubre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de noviembre), concurso-oposición para cubrir en propiedad plazas de Médicos del Servicio Especial de Urgencia de la Seguridad Social de Valencia-Sagunto.

Terminados los ejercicios de dicho concurso-oposición, el Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor de los Facultativos que han aprobado el mismo, en número no superior al de plazas convocadas.

En su consecuencia, esta Delegación General aprueba la propuesta formulada por el Tribunal y cuya relación, según el orden de puntuación obtenida, es la siguiente:

1. Don Antonio Basanta Gómez.
2. Don Alberto Berenguer Gimeno

3. Don Santiago Reig Gomía.
4. Don Francisco Javier Giménez Pagán.
5. Don José Julio Soler Ripoll.
6. Don Arturo Alborch Domínguez.
7. Don Ernesto Garnelo García.
8. Don Miguel Ginés Mingorance Sánchez.
9. Don Guillermo Cafilgral Carbó.
10. Don Luis Lorente Muro.
11. Don José Antonio Martín Jurado.
12. Don Salvador Jesús Palao Esteve.
13. Don José Guillermo Valls Muñoz.
14. Don José Modesto García Torreinocha.
15. Don Manuel Godoy Montes.
16. Don Vicente Gimeno Muedra.

La toma de posesión se efectuará en el término de treinta días hábiles, contados a partir de la notificación de su nombramiento por la Jefatura Provincial de Servicios Sanitarios, entendiéndose, caso de no efectuarla, que renuncian no sólo a la plaza, sino a cuantos derechos pudieran derivarse como resultado de este concurso-oposición.

Madrid, 6 de noviembre de 1969.—El Delegado general, José Martínez Estrada.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para proveer en propiedad plazas de Médicos del Servicio especial de Urgencia de la Seguridad Social, de Madrid.

Publicada por Resolución de 23 de agosto de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de septiembre) la relación de opositores admitidos a la realización del segundo ejercicio del concurso-oposición, con expresión de las puntuaciones obtenidas en el primero, se hace preciso rectificar un error de nombre en un opositor y la puntuación de otro por haberlo así acordado el Tribunal. En consecuencia, en la relación citada, donde dice: «Esteban Alonso, don José Luis, 4,00 puntos»; debe decir: «Esteban Alonso, don Luis, 4,00 puntos».

Y donde dice: «Migorance Sánchez, don Miguel Ginés, 1,30 puntos»; debe decir: «Migorance Sánchez, don Miguel Ginés, 2,30 puntos».

Madrid, 23 de octubre de 1969.—El Presidente del Tribunal, Gonzalo Cabanillas Gallas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer en propiedad plazas de Médicos de la especialidad de Pediatría-Puericultura de la Seguridad Social por la que se rectifican errores de puntuación.

Publicada por Resolución de este Tribunal de fecha 5 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de septiembre) la relación de opositores admitidos a la práctica del segundo ejercicio del concurso-oposición, con expresión de las puntuaciones obtenidas en el primero, se hace preciso rectificar algunos errores de puntuación de tres opositores por haberlo así acordado el Tribunal.

En consecuencia, la relación queda modificada como sigue:

	Dice	Debe decir
Núm. 80. Arjona Martín, Enrique ...	6,00	6,00 puntos
Núm. 805. Lucena Trave, José	4,00	10,00 puntos
Núm. 909. Ramos Ramos, Antonio ...	2,00	8,00 puntos

Madrid, 6 de noviembre de 1969.—El Presidente del Tribunal, Gonzalo Cabanillas Gallas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado por la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión para proveer en propiedad plazas de Médicos del Servicio Especial de Urgencia de la Seguridad Social de Barcelona por la que se hace pública la relación de opositores admitidos para la realización del segundo ejercicio.

En cumplimiento de lo dispuesto en las normas séptima, octava y novena de la convocatoria del concurso-oposición para cubrir en propiedad plazas de Médicos del Servicio Especial de Urgencia de la Seguridad Social de Barcelona por Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión de 11 de noviembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de